
 

 
Queridos amigos veterinarios, 
 
Después de un año complicado a causa de la situación sanitaria a la que nos hemos 
enfrentado, hoy nos volvemos a reunir para celebrar todos juntos la festividad de 
nuestro patrón, San Francisco de Asís. La pandemia nos ha privado durante un tiempo 
de algo tan nuestro como las celebraciones, los encuentros personales en los que 
reencontrarnos y charlar acerca de los avatares de esta profesión, de las anécdotas 
acaecidas a lo largo del año o de los muchos recuerdos compartidos. 
 
Así que hoy es un día especial en el que por fin podemos disfrutar de nuestra habitual 
comida de hermandad, y a la vez, rendir homenaje con una misa dedicada a nuestros 
compañeros fallecidos en estos dos últimos años. Que a todos ellos los guarde Dios en 
su gloria.  
 
Y como es tradición en esta celebración, quiero dar una calurosa bienvenida a esta gran 
familia, que ya es la suya, a los nuevos colegiados que se han unido a nosotros en estos 
dos años; bienvenidos al Colegio de Veterinarios de Toledo.  
 
De la misma manera que unos llegan, otros se desvinculan del día a día de la profesión, 
que no de la veterinaria, porque somos como los toreros: se nace y se muere veterinario. 
Lo nuestro no es una profesión sino una forma de vida, de entender el servicio a la 
sociedad. Los compañeros que os jubiláis os vais con el orgullo del trabajo bien hecho, y 
dejáis un valioso ejemplo de dedicación y de conocimientos que legáis a las nuevas 
generaciones de veterinarios. Y además permanecéis con nosotros, haciendo más 
grande a este Colegio de Toledo al que pertenecéis desde hace muchas décadas y al que 
seguiréis ligados de por vida. Gracias, amigos, gracias por tantos años de servicio y por 
otros muchos que nos quedan juntos. 
 
Queridos compañeros, hemos atravesado la mayor crisis sanitaria del último siglo, y de 
hecho seguimos inmersos en ella, aunque afortunadamente poco a poco vamos dando 
importantes pasos para ganar la batalla. Y es en los tiempos difíciles en los que la 
sociedad busca certidumbres, referencias, líderes que den un paso al frente y en los que 
poder confiar. En este caso de la COVID-19 ese liderazgo debíamos llevarlo a cabo los 
profesionales sanitarios. 
 
Y lo hemos hecho, lo seguimos haciendo. Estamos cumpliendo con creces ante la 
sociedad que nos mira, valora y agradece. Ante los ciudadanos se ha hecho evidente que 
los veterinarios somos esenciales en la atención de todos los animales, de producción y 
compañía. Esenciales para garantizar la salud pública. Esenciales en la gestión de la 
fauna y de los espacios naturales. En el abastecimiento alimentario o el control y la 
seguridad alimentaria. Somos esenciales en la investigación y nuestro trabajo, como 
hemos demostrado en los momentos más críticos, es imprescindible para toda la 
sociedad.  
 
Habéis trabajado en circunstancias desfavorables y lo habéis hecho teniendo siempre 
en cuenta vuestro compromiso con la sociedad, vuestra profesionalidad, fuera de dudas, 



 

se ha completado con vuestra enorme solidaridad. Habéis donado materiales y 
equipamientos de protección tanto a hospitales como a centros de salud y habéis estado 
en todos aquellos lugares en los que se os necesitaba.  
 
Es por vuestra profesionalidad, generosidad y compañerismo por lo que me siento tan 
orgulloso de representar a esta gran familia que formamos los veterinarios toledanos.  
A todos, mi más sincera enhorabuena y mi más profundo agradecimiento. 
 
Por nuestra parte, desde este Colegio, trabajamos incansablemente para daros los 
mejores servicios y ofreceros todo cuanto esté en nuestra mano para que podáis 
desarrollar vuestra profesión de la mejor manera posible. Cuando comenzó la 
pandemia, os dotamos de material de protección para garantizar vuestra salud y 
también la de vuestras familias, y que vuestras condiciones de trabajo fuesen lo más 
seguras posibles. 
 
Pero también estos meses nos han servido para embarcarnos en nuevos proyectos, 
siempre con el objetivo de visibilizar ante la sociedad la labor que realizáis todos los días 
y modernizar, ampliar y actualizar los servicios y herramientas que ponemos a vuestra 
disposición. 
 
Estamos haciendo un gran esfuerzo para que, a través de diferentes formatos, no solo 
en Toledo, sino en toda la región, se conozcan todas las labores que realizamos los 
veterinarios y las diferentes facetas de nuestra profesión; y todo este trabajo, está 
comenzando a dar sus frutos, aunque aún nos queda mucho camino por recorrer. 
 
Otro de los aspectos que consideramos de gran importancia, es la formación de todos 
nuestros veterinarios. Por ello, junto a la Organización Colegial Veterinaria hemos 
estado trabajando en el incremento de cursos de formación online para que cualquier 
veterinario que lo precise pueda acceder a ellos.   
 
Desde el Colegio de Toledo vamos a continuar trabajando para representar siempre 
vuestros intereses. 
 
Un caluroso abrazo a todos y feliz día de San Francisco de Asís. 


